

#UNACDMX

‘Exigimos nos dejen trabajar’

LLAMAN AL SECRETARIO MARTÍ BATRES A QUE CONTRIBUYA A LA GOBERNABILIDAD Y A LA UNIDAD**POR CINTHYA STETTIN**

Seis de los nueve integrantes de la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UnaCDMX) llamaron al secretario de Gobierno, Martí Batres, para que “contribuya a la gobernabilidad y a la unidad” en la capital.

Lo anterior, después de que Batres Guadarrama señalara que en la sentencia de inhabilitación y destitución de la alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, no había persecución política y menos partidista.

“Les exigimos que nos dejen trabajar”, pidieron y recordaron que “los espacios públicos de las alcaldías son responsabilidad de la autoridad de cada demarcación”, en referencia al cierre del Deportivo Guelatao, que ordenó Cuevas y por lo cual el Tribunal de Justicia Administrativa resolvió inhabilitarla y destituirla.

“Reiteramos que el deterioro y abandono en el que encontramos muchos de los espacios públicos nos obligó a destinar recursos humanos y materiales para devolvérselos a las y los habitantes de nuestra alcaldías, que merecen tener espacios dignos y seguros”, apuntaron.

Agregaron que trabajan para los ciudadanos, lo que implica actuar con responsabilidad para evitar desgracias.

El comunicado fue firmado por Lía Limón, Margarita Saldaña, Santiago Taboada, Sandra Cuevas, Mauricio Tabe y Alfa González. 

- Quienes no firmaron la petición fueron Giovanni Gutiérrez, Adrián Rubalcava y Luis Gerardo Quijano.

- La semana pasada, en el Deportivo Guelatao, los alcaldes de la UnaCDMX cerraron filas con Cuevas.

- Desde el inicio de sus gestiones, los opositores han señalado a Morena por presuntamente sabotear su trabajo.

**DAN
RESPALDO**

FOTO: DANIEL OJEDA



• **CUENTAS.** Los alcaldes acusaron que recibieron instalaciones muy deterioradas.

